

SITUATION EN CÔTE D'IVOIRE
AFFAIRE
LE PROCUREUR c. LAURENT GBAGBO

ANNEXE 1
PUBLIQUE

Liste des annexes

Liste des annexes

1. Liste des annexes
2. Article de Connection ivoirienne intitulé « Relaxe de 10 officiers de police (ex FDS) par le tribunal d'Abidjan » daté du 7 février 2014
3. Extrait du site d'information « Ovajab » intitulé « Côte d'Ivoire/ Déclarés non coupables, 9 officiers libérés, ce lundi » daté du 3 février 2014
4. Article du Démocrate intitulé « Décrispation : 10 officiers de police (ex FDS) pro - Gbagbo relaxés » daté du 4 février 2014
5. Article de l'Inter « Libération des prisonniers : Ouattara drible les pro Gbagbo » daté du 2 février 2014
6. Article de Soir info intitulé « Exclusivité - Libération des pro-Gbagbo: Les choses s'accélérent » daté du 7 janvier 2014
7. Article de l'Inter intitulé « Prisons ivoiriennes : plus de 30 autres pro Gbagbo libérés » daté du 3 février 2014
8. Article de l'Inter intitulé « MACA : Des pro-Gbagbo libérés hier. Des lieutenants de Blé Goudé parmi les relaxés » daté du 28 janvier 2014
9. Article de Soir info intitulé « Après les 32 pro-Gbagbo dont six ex-FDS libérés, 60 Pro-Gbagbo libérés cette semaine » daté du 31 janvier 2014
10. Article de Nord Sud intitulé « Libération provisoire des pro-Gbagbo : Ce qui se passe au palais de Justice » daté du 8 janvier 2014

11. Extrait du site d'informations Afrique Inside intitulé « Côte d'Ivoire : Retour massif des exilés pro-Gbagbo » daté du 21 janvier 2014
12. Article de Jeune Afrique intitulé « Côte d'Ivoire : Vers un retour en masse des ex-cadres en exil du régime Gbagbo ? » daté du 28 janvier 2014
13. Extrait du site d'information iMatin intitulé « Retour des pro-Gbagbo en Côte d'Ivoire : Le Rdr rassure les exilés » daté du 31 janvier 2014
14. Article de RFI intitulé « Rencontre avec Marcel Gossio, pilier du régime Gbagbo de retour en Côte d'Ivoire » daté du 17 janvier 2014
15. Extrait du site d'information Mboaconnect intitulé « Réconciliation Cote d'Ivoire : Le FPI "disponible" pour accompagner la CDVR dans sa mission (Affi N'Guessan) » daté du 6 février 2014
16. Article du Démocrate intitulé « De retour d'exil : Marcel Gossio reçu par Hamed Bakayoko » daté du 20 janvier 2014
17. Article du Patriote intitulé « Clôture du forum ICI 2014: Affi émerveillé ! » daté du 1^{er} février 2014
18. Article de Notre Voie intitulé « Elections présidentielles de 2015 : des émissaires de l'Onu chez Affi » daté du 18 février 2014
19. Extrait du site d'information Ivoirian.net intitulé « Elections présidentielles de 2015 : des émissaires de l'Onu chez Affi » daté du 18 février 2014
20. Communiqué de presse de l'ONUCI intitulé « UN Assistant Secretary-General for Peacekeeping Operations says Ivorian situation has improved enormously » daté du 18 février 2014
21. Article du Nouveau Courrier intitulé « Côte d'Ivoire : déçu de Ouattara, Obama courtise aujourd'hui le FPI » daté du 27 janvier 2014

22. Communiqué de presse de l'ONUCI intitulé « Le Président du FPI chez la Représentante spéciale »
23. Article de Notre Voie intitulé « Côte d'Ivoire : situation sociopolitique dans le pays – Le parti communiste chinois consulte le FPI » daté du 13 décembre 2013
24. Article de l'Inter intitulé « Depuis Gagnoa, Mgr Ahouana aux populations : Nous prenons des dispositions pour qu'il revienne au pays » daté du 22 février 2014
25. Extrait du Blog rene.kimbassa.over-blog.com intitulé « Une ONG américaine demande la libération du Président Gbagbo » daté du 17 mai 2013
26. Extrait du site d'information Les Gbê d'Afrique intitulé « La communauté noire américaine rencontre Obama pour demander pour la libération de Laurent Gbagbo » daté du 30 décembre 2013
27. Rapport de mi-mandat du Groupe d'experts sur la Côte d'Ivoire, établi en application du paragraphe 19 de la résolution 2101 (2013) daté du 14 octobre 2013 (S/2013/605)
28. Article de Notre Voie intitulé « Mgr Marcellin Kouadio, Evêque de Yamoussoukro : « La Côte d'Ivoire est aujourd'hui défigurée et meurtrie » du 10 décembre 2013
29. Extrait du site d'information Le Cri Panafricain « Rentrée politique du FPI à Yopougon : plusieurs milliers de personnes réclament la libération du Président Gbagbo » daté du 23 février 2014
30. Extrait du site d'information Connection Ivoirienne intitulé « Gbagbo en liberté va se « mettre au service de la réconciliation » selon son parti » daté du 16 février 2014